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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº (226 [2021

ExcelentíssimoSenhor Presidente.

 
Excelentíssimos Senhores Vereadores.

O Vereador LUIZ MAYR NETO requer, seguindo as disposições regimentais e após

apreciação e aprovação em Plenário, que seja encaminhado a Exma. Prefeita Municipal este

Requerimento de informações sobre estimativa para obra da ETE Capuava.

Considerando o Termo de Convênio firmado entre DAEV e Sanasa para

reforma/ampliação da ETE Capuava e operacionalização do tratamento de esgoto no

município, pergunta-se:

1- Existe estimativa atual de custo para a obra de reforma/ampliação da ETE Capuava

em função do mencionado convênio? Em caso positivo, qual? Em caso negativo,

justificar.

2- Do custo estimado para a obra, quanto representam as membras que devem ser

adquiridas para adotar o sistema por MBR (MembraneBioReactor) pretendido no

convênio?

3- Neste sistema, qual a durabilidade destas membranas? Em termos de manutenção,
y
js devem ser substituídas em que prazo e a qual custo médio?

JUSTIFICATIVA

Obter informações quanto às medidas adotadas, buscando respostas para que o

Vereador subscritor, desempenhando sua função fiscalizatória e de representante do povo,

possa tomar conhecimento das informações em questão, conforme determina o art. 199 do

Regimento Interno da Câmara Municipal de Valinhos.

Sem mais, cumprimento com elevada estima e consideração.

Valinhos, 15 de outubro de 2021.

ANsemen —MAYR NETO
Vereador
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